

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE NYAMBAKA

SECRETARIAT GENERAL

BP : 129 NGAOUNDERE



Tel : 699 00 25 98/ 675 0191 91
Email : communedenyambaka@gmail.com

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

NYAMBAKA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

PO BOX : 129 NGAOUNDERE

AVIS DE CONSULTATION DE DEMANDE DE COTATION
N°.....01...../ DC/R-AD/D-V/CNY/SG/SIGAMP/2026 DU.....

Référence de la DC	N°.....01...../ DC/R-AD/D-V/CNY/SG/SIGAMP/2026 DU ...17 AOÛT 2026
Nom du Projet de Travaux	Pour la construction de deux mini adductions d'eau en énergie solaire avec château en béton arme au quartier CAMP et la localité de HORE LAÏNDE dans la Commune de Nyambaka, Département de la Vina, Région de l'Adamaoua.
Délai d'Exécution pour chaque lot (en jours calendaires)	Cent vingt (120)

1. Consultation du Dossier de Demande de Cotations

Un dossier de Demande de Cotation incluant les conditions de soumission, un descriptif des travaux et les conditions contractuelles envisagées, est mis à la disposition par le Le maire de la Commune de Nyambaka, **Maitre d'Ouvrage**, pour le compte de la **Commune de Nyambaka**, à toute entreprise qualifiée intéressée à exécuter lesdits travaux.

Le dossier de demande de cotations peut être retiré gratuitement à la Mairie de Nyambaka (Secrétariat Général), dès publication du présent avis, à partir du ...17 AOÛT 2026... Pendant les jours ouvrables, entre **07 heures 30 minutes et 15 heures 30mm**, dès publication du présent Avis.

2. Participation

La participation à cet appel à la concurrence est ouverte aux entreprises ayant soumis un dossier de demande de pré qualification et étant enregistrées par les services de l'UCR du PROLOG dans le domaine d'intervention de l'eau et énergie.

La participation à cet appel à concurrence est aussi ouverte à toute entreprise pouvant répondre aux conditions de qualifications administrative, technique et financière telles que définies dans le dossier de demande de cotation.

3. Langue de l'offre

L'offre, ainsi que tous les documents qui la composent, doivent être rédigés en langue française ou anglaise.

4. Conditions de dépôt des offres

4.1. Le soumissionnaire mettra l'original et six (06) copies de son offre dans une enveloppe anonyme adressée au **Maire de la Commune de Nyambaka**, à déposer au Service en charge de la Gestion des Marchés Publics

4.2. L'enveloppe anonyme portera la mention

AVIS DE CONSULTATION DE DEMANDE DE COTATIONS

N°.....**01**..... /DC/R-AD/D-V/CNY/SG/SIGAM/2026 DU **11.7 AOÛT 2026**

Pour les travaux de Construction de deux mini adductions d'eau en énergie solaire avec château en béton arme au quartier CAMP et la localité de HORE LAÏNDE dans la Commune de Nyambaka, Département de la Vina, Région de l'Adamaoua.

"A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement" ».

5. Date et heure limite de dépôt des offres

Les offres doivent être reçues à l'adresse indiquée dans la Demande de Cotation, avant la date et l'heure fixée dans la Demande de Cotation. Toute offre présentée après l'heure fixée ne sera pas ouverte et sera retournée au soumissionnaire.

Date limite de réception des offres	Le 11.4 SEPT 2026 , à 13 heures
Lieu de dépôt	Service en charge de la Gestion des Marchés Publics

6. Ouverture des plis

6.1. Les plis seront ouverts en séance plénière par la **Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Nyambaka**, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés ayant une parfaite connaissance du dossier, à la date, heure et adresse précisées dans la lettre de Demande de Cotations.

Date et heure d'ouverture des plis	Le 11.4 SEPT 2026 à 14 heures
Lieu d'ouverture des plis	Salle de conference de la Commune de Nyambaka, sise à la Mairie de Nyambaka

6.2. Les noms des soumissionnaires et les montants des offres seront lus à haute voix et seront consignés par le secrétaire de la Commission Interne de Passation des Marchés, dans un procès-verbal de la séance d'ouverture des plis.

Nyambaka, le **11.7 AOÛT 2026**
Le Maire de la Commune de NYAMBAKA
(Autorité contractante)

Ampliations :

- DD / MINMAP (01);
- DD / MINDDEVEL (01);
- DD / MINEPAT (01);
- UCR / PROLOG (01);
- ARMP / ADAMAOUA (01);
- CIPM (01);
- CHRONO (01);
- AFFICHAGE (01).



Abba Oumarou
Maire de la Commune
de Nyambaka

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DE L'ADAMAOUA

DEPARTEMENT DE LA VINA

COMMUNE DE NYAMBAKA

SECRETARIAT GENERAL

BP : 129 NGAOUNDERE



Tel : 699 00 25 98/ 675 0191 91
Email : communedenyambaka@gmail.com

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

ADAMAWA REGION

VINA DIVISION

NYAMBAKA COUNCIL

GENERAL SECRETARY

PO BOX : 129 NGAOUNDERE

Name of the Project	FOR THE CONSTRUCTION OF TWO MINI SOLAR-POWERED WATER SUPPLY SYSTEMS WITH REINFORCED CONCRETE TOWERS IN THE CAMP DISTRICT AND THE LOCALITY OF HORE LAÏNDE IN THE COMMUNE OF NYAMBAKA, VINA DEPARTMENT, ADAMAWA REGION
Funding :	PROLOG / NYAMBAKA COUNCIL
Time for completion for each lot (in calendar days)	One hundred and twenty (120)

1. Consultation of Request for Quotation

A Request for Quotation including bidding conditions, scope of the works and contract conditions is made available by the mayor of NYAMBAKA Council to any qualified contracting company interested in executing such works.

The Request for Quotation documents may be withdrawn at the Secretariat General of the Nyambaka Council, with fifteen thousand (15,000) CFA F, payable Municipal Revenue Post non refundable, starting from, during working hours, between 07.30 AM and 03.30 PM, as soon as the publication of the actual notice.

2. Participation

The participation in bidding process is open to the following companies who submitted a request for prequalification and who are registered by the Regional Coordination Unit of PROLOG Adamaoua in the water supply field of intervention.

The participation in bidding process is also open to any other company not registered under the PROLOG that can submit additional administrative, technical and financial documents annexed to this.

3. Language of the Quotation

The quotation, as well as all enclosures, must be in the French or the English language.

4. Conditions of submission of Quotations

4.1. The tenderer shall place the original and six (06) copies of its tender in an anonymous envelope addressed to the Mayor of the Commune of Nyambaka, to be deposited at the internal structure for the management of public contracts (SIGAMP) of the Commune of Nyambaka, tel: 675 01 91 91.

4.2. The anonymous envelope shall bear the following mention:

« NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION
N°.....01...../ QFC/R-AD/V.D/NY.C/SG/ITPPMS/2026 OF
FOR THE CONSTRUCTION OF TWO MINI SOLAR-POWERED WATER SUPPLY SYSTEMS WITH

17 AOUT 2026

**REINFORCED CONCRETE TOWERS IN THE CAMP DISTRICT AND THE LOCALITY OF HORE LAÏNDE IN
THE COMMUNE OF NYAMBAKA, VINA DEPARTMENT, ADAMAOUA REGION**

"To only be opened during the bid-opening session of the Tender Board" ».

5. Deadline for submission of quotations

The quotations must be received at the address indicate in the Request for Quotation before the appointed date and time in the Request for Quotation. Any quotation deposited after the specified deadline shall not be opened and shall be returned to the bidder.

Deadline for submission	The ... 11 4 SEPT 2026 ..., at 02.00 PM
Place of deposit of bids	

6. Opening of quotations

6.1. The quotations shall be opened by the Tender Board's conference Hall of the Nyambaka Council Town hall with the bidders or one representative with power of Attorney, at the date and time mentioned in the notice of Request for Quotation.

Deadline of bids opening	The ... 11 4 SEPT 2026 ..., at 03.00 PM
Place of bids opening	Tender Board's conference Hall of the Nyambaka Council Town hall

6.2. During the Tenders Board opening session, the bidders' names and the amounts of their quotation shall be read out louder and shall be recorded by the secretary of the Tenders Board, in the minutes of the bid opening session.

11 7 AOUT 2026

Nyambaka, the.....

**Le Mayor of Nyambaka Council.....
(Project Owner)**

Ampliations :

- DD / MINMAP (01);
- DD / MINDEVEL (01);
- DD / MINEPAT (01);
- UCR / PROLOG (01);
- ARMP / ADAMAOUA (01);
- CIPM (01);
- CHRONO (01);
- AFFICHAGE (01).



Abbo Oumarou
Maire de la Commune
de Nyambaka